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Procès-verbal d'une session du conseil de La Municipalité de Saint-
Pierre de- l' Île- D'Orléans, séance ordinaire du 7 août 2017,tenue à
l'édifice municipal au 515, route des Prêtres, à Saint- Pierre de-l'Île-
d'Orléans, à 20h00, sous la présidence de Monsieur Sylvain Bergeron
, maire.

Sont présents Claude Rousseau
M. François Pichette
Mme NathalieYézina
M. Alain Dion
Mme Huguette Giroux
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Absente : Mme Caroline Turgeon Conseillère

et tous formant quorum.

Le directeur général/secrétaire- trésorier, M. Gérard Cossette agit comme
secrétaire d'assemblée.

1. OUVERTURE DE LA SEANCE

La séance est ouverte à 20 h00 par Monsieur le maire Sylvain Bergeron.
Il constate la régularité de I'assemblée avec 5 conseillers (ères) présents
(es) et souhaite la bienvenue à tous.

2. LECTURE, ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR
1. Ouverture de la séance et constatation de la régularité de I'assemblée.

2. Lecture et adoption de l'ordre du jour

3. Adoption du procès-verbal du 13 juin 2017 séance extra-ordinaire
Adoption du procès-verbal du 10 juillet 2017 séance ordinaire
Suivi du procès-verbal

4. Gestion financière et administrative
a) Dépôt des rapports prérus au règlement de délégation sur la liste
des dépenses incompressibles et par délégation et adoption des
dépenses du conseil au 31 juillet20lT .

b) Dépôt de la prograrnmation de la TECQ 2014-2018 au Mamot et
adoption de la modification de la présentation

c) Colloque des D.G. de zone La Capitale (13-14-15 septembre)
d) Demande au pacte rural pour le terrain de soccer

5. Sécurité incendie

6. Réseau routier

7. Hygiène du milieu
a) Aménagement de la borne #I9,1628 chemin Royal

8 Aménagement, urbanisme et développement
a) Demande d'achat du terrain de la rue de l'Anse
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b) Demande de dérogation mineure #001-2007
c) Demande de dérogation mineure #002-2007
d) Dossier CPTAQ lot 149-2,149-P,150-P

Loisirs et culture
a) Soumission pour clôture et filet pour terrain de soccer þacte rural)
b) Révision de la demande du Fonds aux petites collectivités- lettre
c) Offre de service de la firme Immotik

10. Correspondance

1 1. Affaires nouvelles
a) Demande d'expo-Orléans
b) Suivi de la demande sportive extérieure (du mois précédent)

12. Rapport verbal du maire sur les activités de la MRC

13. Rapport verbal des comités de travail par les élus

Période de question du public

14. Levée de I'assemblée
Sur proposition de la conseillère Mme Nathalie Yézina et appuyé par le
conseiller M. Claude Rousseau, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents d'adopter I'ordre du jour
ADOPTEE.

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS.VNRN¡.L

Adoption du procès-verbal de la séance extra- ordinaire du 13 juin
2017
Sur proposition du conseiller M. Alain Dion et appuyé par la conseillère
Mme Huguette Giroux, il est résolu à I'unanimité des conseillers présents
d'adopter le procès-verbal de la séance extra- ordinaire du 13 juin20l7.
ADOPTEE.

Adoption du procès-verbal de la séance ordinaire du 10 juitlet 2017
Sur proposition de la conseillère Mme Nathalie Yézína et appuyé par le
conseiller M. Claude Rousseau, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents d'adopter le procès-verbal de la séance ordinaire du 10 juillet
2017 en annulant la résolution2070-2017.
ADOPTEE.

4. GESTION F'INANCIERE ET ADMINISTRATIVE

a) Dépôt des rapports prévus au règlement de délégation de la liste des
dépenses incompressibles et par délégation et adoption des dépenses du
conseil au 31. juitlet 2017
Sur proposition du conseiller M, Alain Dion et appuyé par le conseiller
M. Claude Rousseau, il est résolu à I'unanimité des conseillers présents
d'approuver les déþenses du conseil, le dépôt des dépenses incompresiibles et
par délégation comprises entre le 1" et le 3ljuillet 2017 totalisanf 264 569.14$.
ADOPTEE

2081-2017
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b) Dépôt de la programmation de la TECQ20L4-2018
Le Directeur généraYsecrétaire-trésorier dépose la programmation de la TECQ
2014-2018 en tenant compte du règlement d'emprunt approuvé par le

MAMOT (1.7 (266 800$), 1.8 (355 900) de lapriorité 1).

c) Colloque de Zone des Directeurs généraulsecrétaires-trésoriers de la
Capitale
Sur proposition du conseiller M. François Pichette et appuyé par la conseillère
Mme Huguette Giroux, il est résolu à I'unanimité des conseillers présents

que le Directeur général/secrétaire-trésorier participe au colloque de zone de la
Capitale à Baie-St-Paul le l3-14-I5 septembre 2017 au montant d' inscription
de 200$ et que les frais de déplacement soient rembowsés selon la politique
des frais de déplacement en vigueur.

ADOPTEE.

d) Demande d'acceptation des dépenses et inscription au pacte rural
Sur proposition du conseiller M. François Pichette et appuyé par le conseiller
M. Alain Dion, il est résolu à I'unanimité des conseillers présents

d'inscrire dans le pacte rural la dépense de sécurité du terrain de soccer par
I'ajout de poteaux et de filets de soccer pour la sécurité des résidents du secteur

concernés au montant de 2377 .96$ pour les filets et 4462.505 pour les poteaux.

ADOPTÉ8.

5. SECURITE INCENDIE ET PUBLIQUE

6. RÉSEAU ROUTIER

7. HYGIÈXN DU MILIEU

a) AMÉN.LGEMENT DE LA BORNE #19,1628 CHEMTN ROYAL
Sur proposition du conseiller M. Claude Rousseau et appuyé par le
conseiller M. François Pichette , il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents de prévoir une dépenses d'environ 5000$ pour la réparation de la
citerne #19 chemin Royal (Lac ) qui consiste à nettoyer le lac et la
réparation du bloc de ciment à la sortie du lac et d'autoriser le directeur
général secrétaire-trésorier à procéder aux travaux.

ADOPTEE.

8. ¡.vrÉN,q.GEMENT, URBANISME ET Évnr,oppEMENT

a) Offre d'achat d'un bout de rue attenant à la rue de I'Anse

Considérant la demande d'agrandir son terrain portant le lot 72-26 poar
construire une maison bi-génération
Sur proposition du conseiller M. François Pichette et appuyé par le
conseiller M. Claude Rousseau, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents d' accepter I'offre d'achat d' Amélie Ferland et Daniel Dubeau au
montant de 40 000$ pour l'acquisition d'une partie du lot 72-19. Le terrain
sera piqueté par I'arpenteur M. Yvon Létourneau au frais de la
municipalité.
ADOPTEE.
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b) Demande de dérogation mineure #00t1-2017 rue Godbout
Sur proposition du conseiller M. Alain Dion et appuyé par le conseiller M.
François Pichette, il est résolu à I'unanimité des conseillers présents
d'accepter la dérogation mineure 001-2017 pour autoriser et reconnaître la
rue Godbouf à7,5 mètres au lieu de 15 mètres.

ADOPTÉ8.

b) Demande de dérogation mineure #00t2-2017 (1200 avenue des Jacinthes)
Sur proposition de la conseillère Mme .Nathalie Yézina et appuyé par le
conseiller M. François Pichette, il est réisolu à I'unanimité des conseillers
présents d'accepter la dérogation mineure 002-2017 pour marge arrière de 2
mètres au lieu de 10 mètres suite à une demande de permis de construction
pour un agrandissement.

ADOPTEE.

d) Demande à la CPTAQ lot149-2,149..P,150-P
Sur proposition du conseiller M. Alain Dion et appuyé par le conseiller
M. François Pichette, il est résolu à I'unarrimité des conseillers présents que la
demande présentée à la CPTAQ pour le déplacement d'une résidence sur la
propriété composée des lots 149-2,149-P et 150-P du cadastre de la paroisse
de Saint-Pierre, de la circonscription fonc;ière de Québec ne contrevient pas à
nos règlements municipaux et qu'il n'y a pas d'autres espaces disponibles
ailleurs sur le territoire.
ADOPTÉ8.

9. T,oISTRS ET CULTURE

a) Soumission pour terrain de soccer
Sur proposition de la conseillère Mme Huguette Giroux et appuyé par la
conseillère Mme Nathalie Vézina, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents d'accepter la dépense de poteaux par Clôture Alpha au montant de
$4250$ plus taxes et la dépenses de filets par Fipec au montant de 2603$ plus
taxes.

ADOPTÉ8.

b) Révision de la demande du FONDS aux petites collectivités
Sur proposition d-e la conseillère Mme Nathalie Yézína et appuyé par le
conseiller M. Clarde Rousseau, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents de reporter l'accord de principe finissant en septembre 2017 pour une
période de deux ans ainsi que le budget établit pour le Fonds des Petites
collectivités.
ADOPTÉ8.

c) Fête municipale
La fête municipale aura lieu le 16 septembre.
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d) Offre de contrat pour I'entretien à Logisport de la ventilation et de la
climatisation par Immotik
Sur proposition du conseiller M. Claude Rousseau et appuyé par le
conseiller M. François Pichette, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents d'accepter le contrat d'entretien pour une période de trois ans au
montant de24545 par année par la firme Immotik.
ADOPTÉ8.

1,0. Lecture de la correspondance

11. Affaires nouvelles
a) Demande doexpo-Orléans
Sur proposition de la conseillère Mme Nathalie Yézina et appuyé par la
conseillère Mme Huguette Giroux, il est résolu à I'unanimité des

conseillers présents de commanditer un montant de 200$ pour l'activité.
ADOPTEE.

b) Suivi de la demande sportive extérieures (mois précédent)
Sur proposition du conseiller M. Alain Dion et appuyé par le conseiller
monsieur François Pichette, il est résolu à I'unanimité des conseillers
présents de verser pour l'association de patinage de vitesse et de remettre
le montant de 70$ à Mme Ginette Baril.
ADOPTÉ8.

12. Rapport verbal du maire sur les activités de la MRC
Point d'information sur les décisions et orientations de la MRC.

13. Rapport des comités de travail des élus
Les conseillers présentent un compte rendu de leurs activités, des

diverses rencontres avec les citoyens et recommandations pour la
municipalité.

pÉnroun DE euESTroN DU PUBLTc

La période de question coÍrmence à2Th25 et se termine à2Ih35

14. LEvÉE DE LA SÉANCE
L'ordre du jour étant épuisé ;

En conséquence :

Sur proposition du conseiller M. Alain Dion et appuyé par le conseiller
monsieur François Pichette, il est résolu à I'unanimité des conseillers présents
de levée la séance à 2Ih36.
ADOPTÉ8.

Je, Sylvain Bergeron, ai approuvé toutes et chacune des résolutions contenues
au procès-verbal, n'ayarrt pas aviser le directeur général/secrétaire-

de mon refus de les approuver conformément à l'article 53 L.C.V.

malre

Cossette
Directeur générallsecrétaire- trésorier
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